

# *Gobierno de Venezuela manifiesta deseo de avanzar en relaciones de respeto con Europa*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Caracas, 17 jul (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, manifestó este lunes el deseo de avanzar en relaciones de respeto y trabajo compartido con toda Europa para volver a una nueva etapa con esos países.

“Europa oídme, con respeto y con modo, todo se puede”, subrayó el jefe de Estado durante su programa de los lunes Con Maduro +, al comentar sobre la participación de la vicepresidenta ejecutiva Delcy Rodríguez en la III Cumbre de la Unión europea -UE-, y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños -Celac.

El gobernante señaló que mandó a la vicemandataria a la reunión de dos días en Bruselas, Bélgica, para llevar la voz y la verdad de la República Bolivariana, además de demandar el cese de las sanciones y bloqueo y exigir respeto.

“Ojalá podamos avanzar hacia nuevas relaciones con toda Europa”, de respeto y trabajo compartido, es lo que más deseo que vayamos a una nueva etapa con esos países, recalcó.

Al intervenir este lunes en la Cumbre de los Pueblos, que sesiona paralela a la reunión de la UE-Celac, la vicemandataria afirmó que el presidente Nicolás Maduro no está encorvado y el pueblo venezolano está de pie y erguido.

Si algo ustedes pueden tener certeza es que, se los digo con humildad, no pasarán, en “Venezuela el fascismo no pasará”, aseguró.

Rodríguez recordó que en el año 2019 se inició un peligroso proceso de agresión contra el país como no lo habían conocido nunca antes, con el inicio de un “bloqueo criminal” sin precedentes.

En su programa televisivo y radial, Maduro comentó acerca de las declaraciones del opositor Juan Guaidó, ahora residente en Estados Unidos, quien llamó a nuevas sanciones contra Venezuela.

Lo que provoca es decirle a Guaidó: “vete pal... sitio donde debes estar. Tú lo que eres un tremendo bandido, un traidor de la patria, un fracasado, un vende patria, pidiendo sanciones desde Miami”, indicó.

El Presidente remarcó que este se fue como “una rata que eres”, y algún día tendrás que pagar todo lo que hiciste. Convoco al pueblo de Venezuela a repudiar a esta “rata fracasada que se llama Juan Guaidó”, enfatizó.

En sentido contrario, elogió la postura asumida por el también opositor Manuel Rosales, líder del partido Nuevo Tiempo, quien en un mensaje abogó por la paz. Me parece muy bien que Rosales esté por el camino de mandar el mensaje de paz y convivencia, de que la oposición más nunca tome el camino de la violencia, recalcó.

Reconoció no meterse en los procesos internos de la oposición, hagan lo que quieran hacer (en referencia a las elecciones internas), pero si estoy atento a las señales que envían por aquí y por allá, afirmó al referirse a las recientes insinuaciones de algunos opositores de llamar a la violencia. (**Fuente:** [Prensa Latina](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/328697-gobierno-de-venezuela-manifiesta-deseo-de-avanzar-en-relaciones-de-respeto-con-europa)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/328697-gobierno-de-venezuela-manifiesta-deseo-de-avanzar-en-relaciones-de-respeto-con-europa>



# **Radio Habana Cuba**